

BAJO RESERVA

¿Señales de diálogo entre la 4T y el Poder Judicial?

:::: Vaya que llamó la atención el contraste que se dio entre las administraciones de **Claudia Sheinbaum** y **Andrés Manuel López Obrador** en la relación con el Poder Judicial. Nos cuentan que hubo reacciones de asombro de muchos por la reunión que tuvo este martes la ministra presidenta de la Corte, **Norma Lucía Piña**, con su homólogo del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, y con el líder de Morena en la Cámara Alta, **Adán Augusto López**, para conmemorar los 200 años del Senado. Nos explican que existe la disposición en el gobierno de Sheinbaum de abrir canales de diálogo con la ministra presidenta para que se haga más tersa la implementación de la reforma judicial, lo que definitivamente no hubo en la pasada administración, pues hay que recordar que el diálogo con la presidenta de la Corte estuvo roto. A la señal de ayer, nos hacen ver, se suma la que se dio el pasado 1 de octubre, cuando la presidenta Sheinbaum sí saludó a la ministra y López Obrador ni se acercó a la juzgadora en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados el día de la toma de posesión.

Arranca Andy su operación en Morena

:::: Nos señalan que **Andrés Manuel López Beltrán** inició sus actividades como secretario de Organización de Morena junto con la presidenta del partido, **Luisa María Alcalde**. Nos explican que ambos dirigentes morenistas tuvieron reuniones con el equipo partidista y **Rafael Barajas "El Fisgón"**, para fortalecer la formación política de sus simpatizantes. Nos comentan que, al parecer, los militantes arroparon y recibieron bien al hijo del expresidente quien se tomó fotos con los distintos dirigentes de la autollamada Cuarta Transformación,



CUARTOSCULO

Andrés Manuel López Beltrán

quienes seguramente guardarán con cuidado esas gráficas por lo que se pudiera ofrecer en el futuro.

Relevo en la dirigencia del PAN toma forma

:::: El relevo en la dirigencia del PAN va tomando forma, nos cuentan. Nos aseguran que la propuesta de uno de los dos aspirantes, **Jorge Romero**, ya hizo crujir un escaño en el Senado. En su proyecto para reformar el partido de arriba hacia abajo, propone que el presidente nacional del PAN no podrá aspirar a ninguna candidatura, lo que tiene una clara dedicación para el actual presidente panista quien ocupó el número uno de las listas de plurinominales de su partido al Senado. Dentro del partido consideran esta propuesta como un deslinde de don Jorge con la actual dirigencia. Otra de las propuestas de Romero fue la de invitar a la otra candidata a la dirigencia, **Adriana Dávila**, a integrarse si no logra alcanzarlo, o si doña Adriana decide esperar hasta el día del debate cuando estarán frente a frente en la recta final de la contienda que definirá el destino del principal partido de oposición que aún no logra recuperarse de los resultados del 2024.

Al fin se va Garduño del INM... ¿y los viáticos?

:::: Nos dicen que ahora que finalmente **Francisco Garduño** dejó la titularidad del Instituto Nacional de Migración, sería interesante conocer si devolverá a esa institución los millones de pesos que —como informó este diario— gastó, junto con su equipo, en viáticos para acudir a Ciudad Juárez, a firmar ante un juzgado como indiciado en el proceso que se le sigue por el caso del incendio de una estación migratoria que, en marzo de 2023, dejó 40 muertos y 27 heridos. Habrá que ver si el otrora intocable Garduño regresa pronto con un cheque gordo para reembolsar a la Federación los gastos de los viáticos que recibió para ir a atender un asunto personal.

